

# Suaviza Fitch nota de España

## AGENCIAS

La agencia de calificación Fitch retiró -momentáneamente- la “espada de Damocles” que pendía sobre la deuda española, y no degrada su solvencia. Revisaron su perspectiva de “negativa” a “estable”. La afirma sin embargo, no mejoró la nota de la deuda española, pese al voto de confianza, y la mantiene en BBB, sólo dos escalones por encima del llamado bono basura.

Según la agencia, España mejoró al reducir el déficit de sus Administraciones Públicas.

Además, señala en un comunicado que “las autoridades han hecho importantes reformas en el mercado de trabajo, el sistema de pensiones, el marco fiscal y el sector financiero”.

Advierte de que no todas las pendientes se resolvieron, pues “el ritmo de la reforma es probable que disminuya en 2014-15”, advierte, y hace referencia a la etapa electoral que llegará en 2015 y las posibles presiones que eso supondrá.

“El esfuerzo realizado hasta la fecha” debería lograr una base económica “más segura”, consideró.

Fitch hace también referencia a la buena evolución de la balanza de pagos española, que “si bien en parte es resultado de su contracción económica, esta mejora también refleja las fuertes exportaciones y las ganancias de competitividad”.

También aplaudió los avances en la reforma financiera, la bajada de los intereses exigidos a la deuda española y la salida de la recesión.

La agencia no elevó la nota de España. Recordó que queda mucho trabajo por hacer: “Las perspectivas de crecimiento a mediano plazo son débiles, todos los sectores de la economía siguen estando muy endeudados y el desempleo es excepcionalmente alto”, recuerda. El déficit, abunda, “sigue siendo alto”.

Añade que “el compromiso de las autoridades para reducir el endeudamiento público es fuerte, pero el déficit fiscal tardará varios años más en ser eliminado en términos estructurales”, indicó.